

Dans le cadre du « Protocole de diffusion de l'information concernant les manifestations et évènements sportifs » liant la Région Île-de-France, le CROS Île-de-France et les Radios locales signataires, nous avons le plaisir de vous transmettre les informations sur un évènement sportif à venir sur le territoire francilien.

Journée Ping de la Femme en Essonne

Dimanche 10 mars 2019

Gymnase de la Nacelle à Corbeil-Essonnes (91)

<https://www.facebook.com/events/224112005103271/>

Descriptif de l'évènement :

À l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes, l'AS Corbeil-Essonnes Tennis de Table organise un tournoi de Tennis de Table féminin et des Ateliers de découverte pour faire découvrir le Tennis de Table à toutes.

L'événement est ouvert à toutes les femmes licenciées ou non et l'inscription est gratuite par mail à : ascetennisdetable@gmail.com

Un cadeau sera offert à chaque participante et le repas se prendra en commun le midi (amené par celles et ceux qui le souhaitent).

Informations complémentaires :

Cochez les cases répondant à vos critères

<input checked="" type="checkbox"/>	Entrée libre	<input checked="" type="checkbox"/>	Parking gratuit	Village exposant
	Entrée payante :		Parking payant :	<input checked="" type="checkbox"/> Restauration sur place

Horaires et programme :

De 10h à 17h : le tournoi amical commencera vers 10h30 ; les ateliers de découverte se dérouleront sur la journée et permettront de découvrir différentes facettes du Tennis de Table (cibles, panier de balles, ultimate, Fit Ping Tonic...)

Organisateur :

AS Corbeil-Essonnes Tennis de Table et le CDTTE 91
ascetennisdetable@gmail.com
<https://www.facebook.com/events/224112005103271/>

Contact presse :

AS Corbeil-Essonnes Tennis de Table et le CDTTE 91
Bruno Chamont
06 45 76 22 39
bruno.chamont@wanadoo.fr

Les données indiquées dans ce document sont transmises par l'organisateur sous sa pleine et entière responsabilité. L'organisateur autorise le CROS Île-de-France à diffuser les données aux Radios locales signataires, à la Région Île-de-France et aux médias.